

## Information Presse

4 septembre 2015

### **Proposition pour la nomination de Hans Dieter Pötsch au poste de Président du Conseil de Surveillance de Volkswagen Aktiengesellschaft**

**Le Comité Exécutif et le Comité de nomination du Conseil de Surveillance de Volkswagen AG ont décidé de soutenir la proposition faite par les représentants des actionnaires du Conseil de Surveillance de Porsche Automobil Holding SE concernant l'élection de M. Hans Dieter Pötsch au Conseil de Surveillance de Volkswagen AG lors d'une assemblée générale extraordinaire de Volkswagen qui se tiendra au mois de novembre prochain. « Nous savons que M. Pötsch est le candidat idéal pour le poste de Président du Conseil de Surveillance. M. Pötsch est réputé pour sa vision stratégique, sa profonde connaissance de l'industrie automobile et son expertise des marchés financiers », explique Berthold Huber, Président adjoint du Conseil de Surveillance.**

À la demande des représentants des actionnaires, le Conseil de Surveillance de Porsche Automobil Holding SE va adopter une résolution proposant la nomination de M. Pötsch au Conseil de Surveillance lors d'une assemblée générale extraordinaire au mois de novembre. Dès que cette résolution aura été reçue par le Conseil de Surveillance de Volkswagen AG, celui-ci décidera de la date de l'assemblée générale extraordinaire et de la fin du mandat de M. Pötsch de ses fonctions au Directoire afin qu'elle coïncide avec son élection au Conseil de Surveillance.

Le comité exécutif et le comité de nomination ont également décidé de proposer que Mme Louise Kiesling soit, elle aussi, élue au Conseil de Surveillance lors de l'assemblée générale extraordinaire. « Mme Kiesling a tout le soutien du comité exécutif, a affirmé Berthold Huber. Elle est actuellement membre du Conseil de Surveillance suite à sa nomination par le tribunal au printemps 2015. Une élection doit donc avoir lieu lors de l'assemblée générale pour prendre acte de cette nomination.

Le comité exécutif a remercié Mme Julia Kuhn-Piëch pour sa contribution au Conseil de Surveillance. « Dans l'intérêt du Groupe, nous continuerons à faire appel à l'expertise incontestable de Mme Kuhn-Piëch », a commenté le Prof. Martin Winterkorn, Président du Directoire de Volkswagen AG.

Le Conseil de Surveillance décidera rapidement d'un successeur pour M. Pötsch. « Le comité exécutif débutera immédiatement ses délibérations sur le choix d'un successeur. Il est important que nous prenions une décision éclairée impliquant l'ensemble du Conseil de Surveillance. Lors du choix du successeur, nous procéderons

avec toute la diligence requise, compte tenu du fait que M. Pötsch continuera d'exercer ses fonctions jusqu'au mois de novembre avec son engagement habituel. Le Conseil de Surveillance veillera à la pérennité de la gestion du Groupe Volkswagen tout en assurant une transition dans les meilleures conditions. »